

クラブ通信

高等部スポーツクラブ

令和6年9月 3連覇特別号

支援体連ソフトボール大会!

新入部員を迎えて、大会の3連覇を目指して4月から練習にとりくんできました。人数がそろわない中、今年も強化選手として3年生栗山君と2年生西田君に応援してもらい大会に出場することができました。強化選手の2人は少ない練習期間でしたが、自分の力を出して活躍してくれました。クラブ生のみなさんも練習の時以上の力を発揮して、最後まで声をかけあい、元気にプレイすることができました。

球場まで応援に来ていただいた保護者のみなさま、ありがとうございました。

1回戦 たちばな 9-5 南紀はまゆう

準決勝 たちばな 15-6 さくら

決勝 たちばな 11-2 紀北

2年生がんばる!!

やいませ!!
3連覇!



おねがいします!



熱投! 野田!



やったぞお〜!!



小林!



嶋田!



山本る!



尾立!



山本だ!



笑顔!!



強化選手!

栗山!



志賀!



笑顔!!



おめでとうございます!!



力をあわせて!!



中口!



表彰式!

練習はうそをつかぬ!!

目標としていた大会での3連覇を達成することができました。夏の猛暑を見越して7月までに基本の練習を繰り返して、夏の登校日の暑い日中は、室内の涼しいホールでストレッチを行い、夕方涼しくなってから実戦練習に取り組みました。熱中症に注意しながらも、自分たちで体調管理をし、練習内容を工夫して取り組んだことが今回の結果につながったのではないかと思います。一人一人に上手になりたいという気持ちが見られました。
優勝おめでとうございます